

25 años

Estamos llegando al final de las *celebraciones de nuestros 25 años*, los que estuvieron presente en edificios, patios y salas de clases de nuestros colegios e incluso en la vía pública y medios de comunicación. Agradecemos a todos quienes hicieron posible la difusión de este hito tan importante, así como a los padrinos que con su generoso aporte permiten que una buena educación haga la diferencia en el futuro de un niño.

NOTAS • Diciembre 2015

N 21



EN EL AÑO 25...

- Todo el año, colgaron de las fachadas de los colegios San Joaquín, San Juan y San José, lienzos que nos recuerden a diario nuestro aniversario.



- Desde este año se instalaron, en los tres colegios, diarios murales con diferentes noticias que permiten a los padres, profesores y alumnos mantenerse informados de todas las actividades.



- El Colegio San Joaquín también cumplió 25 años, es por ello que en su patio principal se cuelgan los hitos más importantes de su historia.



- En julio y noviembre estuvimos presente en diferentes soportes publicitarios de la vía pública de Santiago, con pantallas digitales y una megavalla en la Costanera Norte. Esto fue posible gracias a la colaboración de Gran Vía y Massiva.



- Gracias al apoyo de Copesa y Capital tuvimos una gran cobertura publicitaria en el diario La Tercera y en esa revista.



- NUEVA PÁGINA WEB

En julio lanzamos una nueva página web. Noticias, eventos, cómo colaborar y la información sobre todo el quehacer de la Fundación son parte de los contenidos que encontrarán.



ALUMNOS CONCURSARON CELEBRANDO A SUS COLEGIOS

- "MI COLEGIO", CONCURSO DE FOTOGRAFÍA



Julián Fuentes, 1º básico, COLEGIO SAN JUAN



Vincent Pugar, 6º básico, COLEGIO SAN JOAQUÍN



Ivette Yáñez, 1º medio, COLEGIO SAN JOSÉ

- "MI COLEGIO EN 140 CARACTERES"

"El colegio es una mano que ayuda a descubrir lo que nosotros no conocemos, expandir nuestras mentes y acoger nuestros sueños y corazones". (Consuelo del Carmen Salvatierra Ramírez, 11º medio Colegio San José).

"Mi colegio es importante porque me enseña que todos pueden cumplir el sueño que tienen y que puedo llegar a la universidad y ser la mejor". (Canela Rovira, 2º básico Colegio San José).

"Mi colegio es muy importante porque aprendo y tengo amigos, me relaciono con personas y me siento segura, puedo ser yo misma". (Renata Gutiérrez, 7º básico Colegio San José).

PADRINOS 25 AÑOS

ANA LUISA COVARRUBIAS

"Era amiga de Marcelo Astoreca y conozco el proyecto y a sus impulsores. Me parece muy importante la educación de niños de bajos recursos, no sólo en cuanto a instrucción de las materias contenidas en los programas del Ministerio de Educación, sino a una educación que integre valores, disciplina, ética, etc."

PABLO LAGOS

"Con Marcelo fuimos amigos y compañeros en el Liceo Alemán y luego en Ingeniería en la Católica. La obra de la Fundación Astoreca es espectacular y se puede observar con mucho orgullo lo realizado por las personas a cargo. En 25 años cuentan con muy buenos colegios en zonas de familias vulnerables donde son muy necesarios".

MARÍA LORETO BENAPRÉS

"Apadrino a un niño de esta Fundación porque se creó en nombre de un compañero de universidad, Marcelo Astoreca, y por su objetivo de dar educación integral de excelente calidad a niños de escasos recursos para que tengan en el futuro mayores oportunidades".

FRANCISCO ROSENDE

"Cuando se inició este proyecto me pareció una buena forma de recordar a Marcelo Astoreca, que dedicó buena parte de su vida profesional al diseño de políticas sociales efectivas para reducir la pobreza. Lo que hace Astoreca me parece un trabajo excelente y muy bien organizado, lo que ha hecho posible alcanzar resultados importantes. Este es un esfuerzo que está mostrando a lo largo del tiempo sus frutos, lo que es importante destacar".

EN LA MIRA 25 AÑOS

UNA COMIDA PARA UN GRAN EQUIPO

Una noche especial vivieron profesores, administrativos, miembros del Directorio, integrantes de Asesorías, Capacitaciones y Editorial durante la celebración de sus 25 años. El encuentro se realizó en el recién inaugurado centro "De Pablo a Violeta", en Bellavista. Los invitados,

además de compartir tradicionales platos chilenos, participaron en concursos sorpresa y competencias por equipo. No faltaron los premios y reconocimientos. Fue una gran jornada a la que asistieron 200 personas.



LA MAGIA SE APODERÓ DE ASTORECA

1.500 personas llegaron hasta el Teatro CorpArtes al estreno de "The Illusive Man", el nuevo espectáculo del reconocido mago Jean Paul Olhaberry. Las dos funciones organizadas por Astoreca a beneficio de los

colegios *San Joaquín, San José y San Juan*, congregaron a grandes y chicos quienes disfrutaron de un entretenido evento.



DIRECTORIOS PLANIFICARON EL ROL DE ASTORECA EN LOS PRÓXIMOS AÑOS

Los directores de Astoreca junto a los líderes de los colegios, Editorial y Capacitaciones, se reunieron el pasado 2 y 3 de octubre a planificar y discutir el rol de Astoreca en los próximos años. El encuentro se inició con la exposición del presidente del Centro de Estudios Públicos, *Harald Beyer*, quien se refirió a los desafíos que debe enfrentar el país en materia

educacional. Al día siguiente se realizaron diversos talleres de trabajo en grupos, en los que se discutió sobre los diferentes proyectos de Astoreca: la Fundación, los colegios, las áreas de Capacitaciones y Asesorías, el portal *educandojuntos* y Editorial.



COLEGIOS

Tómbolas: Alta demanda en proceso de admisión 2016.

7 postulantes por vacante fue el promedio de inscritos en el proceso de postulación a prekindergarten 2016 en los colegios Astoreca. Como siempre los hermanos e hijos de exalumnos tienen prioridad.

SAN JOAQUÍN



■ Postulantes: 144
■ Cupos: 14

SAN JUAN



■ Postulantes: 88
■ Cupos: 44

SAN JOSÉ



■ Postulantes: 139
■ Cupos: 32

COLEGIO SAN JOAQUÍN

RECREOS ENTRETENIDOS Y PRODUCTIVOS

Los recreos en el *Colegio San Joaquín* cambiaron. Como una forma de *celebrar sus 25 años* se instauraron diferentes actividades con el objetivo de crear un espacio entretenido y controlado, en el que los alumnos lo pasaran bien y cuidaran su colegio.

A lo largo del año se organizaron diferentes competencias por nivel, las cuales tuvieron una excelente recepción de parte de los alumnos, quienes animados participaron en las pruebas.



¿QUÉ SE HIZO?

- **Junio:** Copa América de ping pong.
- **Julio:** Torneo de penales Eduardo Vargas.
- **Agosto:** Copa Europa de ping pong.
- **Octubre:** Concurso de canto Factor SJ.
- **Noviembre:** Concurso de penales.

COLEGIO SAN JUAN

VIRGEN DEL CARMEN PEREGRINA UNA SEMANA EN EL COLEGIO



En noviembre la *Virgen del Carmen* llegó hasta el Colegio San Juan, de la mano de la *Cofradía Nacional del Carmen*, cuyo objetivo es propagar la devoción a la patrona de Chile. Con pañuelos los niños recibieron la imagen de la Virgen y la cargaron hasta la capilla del colegio.

COLEGIO SAN JOSÉ

“EGRESA LA PRIMERA GENERACIÓN DE IVº MEDIO”

Una de las noticias que más nos enorgullece en el año 25 de la Fundación, es el egreso de la primera generación de IVº medio del Colegio San José. 70 alumnos comenzarán a enfrentar sus desafíos futuros con más y mejores herramientas.



ASTORECA EXTENSIÓN 25 AÑOS

ASTORECA ASESORÍAS

A 11 años del inicio de esta importante área de Astoreca, presentamos una radiografía de dónde estamos actualmente.



5.120

profesores capacitados.



150

cursos dictados.



31.360

evaluaciones en 23 colegios
en el 2015.



18 personas

conforman el equipo Astoreca Asesorías.



26 colegios

asesorados en 2015.



1 colegio en Paraguay

Colegio Arambé aplica programa de Lenguaje y de Gestión y contrata nuestras evaluaciones para monitorear aprendizajes.

LOS 11 PROGRAMAS QUE SE IMPLEMENTAN ACTUALMENTE

Pre**kinder**

Gestión **Pedagógica**

Matemática **Kinder**

Lenguaje **1º Básico**

Lenguaje **Kinder**

Biblioteca

Lenguaje **1º a 4º Básico**

Lenguaje **2º a 4º Básico**

Taller de
Monitoreo de la comprensión

Taller de
Manejo de grupo

Taller de
Análisis de evaluaciones



EDUCANDOJUNTOS.CL SE RENUEVA

Con el objetivo de facilitar la navegación de los usuarios y de adaptarse a los nuevos tiempos, el portal educandojuntos.cl renovó su imagen y la distribución de sus contenidos.

Desde hace 14 años educandojuntos.cl recoge y publica experiencias exitosas de instituciones con trayectoria en educación en sectores vulnerables, difundiendo los contenidos educacionales de cada una de ellas para así fortalecer la labor de los colegios a lo largo del país.

Apadrine a un niño contactándonos a
fundacion@astoreca.cl
Villarrica 1653 · Renca · Santiago · Chile.
Fono · 2 23553300
www.astoreca.cl

Notas es auspiciado por

Banco de Chile

Agradecimientos a diseño y producción



www.porta4.com